
Treffen des offenen Arbeitskreises Radverkehr 

Am 30.08.2021 nahmen 17 Teilnehmer*innen am Treffen des offenen Arbeitskreises im 

Forum der Hahnheide-Schule teil. Der Abend gliederte sich in folgende 

Tagesordnungspunkte:  

1. Begrüßung und Vorstellungsrunde 

2. Hintergrundinformationen: Radverkehrskonzept & offener Arbeitskreis Radverkehr 

3. Stand 7-Punkte-Programm 

4. Austausch und Ideensammlung 

5. Blick in die Zukunft 

Zu 1. Begrüßung und Vorstellungsrunde 

Nach einer Begrüßung und Vorstellung durch die Klimaschutzmanagerin Daria Weiz, stellen sich alle 

Anwesenden mit ihrem Namen und ihrer Motivation am oAK Radverkehr teilzunehmen vor.  

Zu 2. und 3. Hintergrundinformationen & Stand 7-Punkte Programm  

Anhand der Präsentation geht Frau Weiz auf den Hintergrund des offenen Arbeitskreises und des 

Radverkehrskonzeptes ein. In chronologischer Reihenfolge wird dargestellt, was bisher geschah. 

Anschließend wird der aktuelle Stand des 7-Punkte Programms erläutert. Die Umsetzung, der im 7-

Punkte Programm genannten Maßnahmen, soll erste Zeichen für die Radverkehrsförderung in Trittau 

setzen und wichtige Impulsprojekte anschieben. Frau Weiz geht auf jeden Punkt detailliert ein. Die 

Präsentation finden Sie hier. 

Zu 4. Austausch und erste Ideensammlungen 

Der Schwerpunkt dieses Treffens ist das Thema Fahrradparken. Gemeinsam soll überlegt werden, 

wo, welche und wie viele Fahrrad-Abstellmöglichkeiten notwendig sind. Hierzu werden zwei 

Stellwände aufgestellt und die Anwesenden werden gebeten, mithilfe von Kärtchen, Vorschläge 

anzubringen. Wenn bestimmte stellen in der Gemeinde gemeint sind, können diese zusätzlich mit 

einem Fähnchen auf der Karte markiert werden. Punkte, die besonders wichtig sind, können mit 

einem Klebepunkt ergänzt werden.  

Ein Fotoprotokoll, in welchem die genannten Themen bereits in Cluster zusammengefasst wurden, 

finden Sie hier. Besondere Aufmerksamkeit hat der Punkt, Auto-Parkflächen in Fahrrad-Parkflächen 

umzuwandeln, gewonnen.  

Zu 5. Blick in die Zukunft 

Bevor das Treffen beendet wird, wird das weitere Vorgehen, sowie der Themenschwerpunkt für das 

nächste Treffen besprochen. Die Klimaschutzbeauftragte Frau Weiz erstellt eine Vorlage für den Bau- 

und Umweltausschuss. Weiterhin sollen Gelder für den Haushalt 2022 für die Umsetzung eingeplant 

werden. Das nächste Treffen des oAk soll am 21.10.2021 zum Thema Öffentlichkeits- und 

Aufklärungsarbeit stattfinden.  

 

Präsentation%20oAk%2030.08.2021.pdf
Fotoprotokoll_Treffen_30082021

